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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　　加藤 昌美　　■ 副会長　　大林 稔    ■ 幹事　　渡辺 進
■ 会報委員会　委員長 司代 隆之　副委員長 中丸 健   委員 斉藤 寛之

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2541例会

理事会報告・幹事報告　　          渡辺 進 幹事

2月15日（水）  休会
2月22日（水）  PM12:30～13:30
● 会長卓話：加藤 昌美 会長

2月8日（水）  PM12:30～13:30
● 会員卓話：清水隆男会員

お客様

幹
事
報
告

● ３月のプログラムを承認
● 2/18IMについて協議
● 水戸RC60周年、鉾田RC40周年に会長幹事出席了承
● バンコク国際大会について報告
● 創立５０周年記念事業総括決算書作成委員会（仮称）
　作る事承認
● カスタマンダップRC来日に対応了承
    5/9朝、成田着、下館RC例会参加。
    5/10こども病院にてMG引渡し式。
    5/11東京へ。

会長挨拶　                          　   　加藤 昌美 会長

国際ロータリー第 2820 地区
第 5分区ガバナー補佐

坂入 功 様

　皆さんこんにちは。2 月 4 日は立春です。暦の上では春。一番寒い時期ですが、日当たりのよい庭の片隅では水

仙やヒヤシンスなどが芽を出しており、春の息吹が感じられます。

　本日のお客様をご紹介申し上げます。第 5 分区・坂入ガバナー補佐、西村ＩＭ実行委員長、そして米山奨学生・

許ニイニイさんです。ようこそおいで下さいました。後ほど坂入ガバナー補佐・西村ＩＭ実行委員長よりお話をお

伺いする事になっております。宜しくお願い致します。

　さて 2 月は世界理解月間に指定されています。この月間中、ロータリークラブは世界平和に不可欠なものして、

理解と善意を強調するプログラムを行うよう要請されています。又 1905 年 2 月 23 日はポール・ハリス等 4人が初

めて会合を開いた日で、ロータリー創立記念日に当たります。ロータリーではこの日を「世界理解と平和の日」と

呼んでおります。

　ところでポリオ撲滅運動ですが、ビル＆メリンダ・ゲイツ財団から既に 3億 5 千万ドルの資金提供を受け、ロー

タリー財団でも「2 億ドルチャレンジ」として今年度末まで 3 年間活動をして来ました。この目標額がこの程達成

されたようです。ゲイツ財団ではこの早期達成を祝い、新たに 5千万ドルの追加補助金を授与すると発表しました。

大変素晴らしい事ですが、世界のどこかでポリオに侵されている子供が一人でもいる限り、世界中の子供達が同じ

脅威にさらされている事になります。ポリオを完全に撲滅する事は至難の業と言えるでしょう。

　最後に 2012－13 年度ＲＩ会長・田中作次氏のＲＩテーマが「奉仕を通じて平和を」に決まったようですので御

報告致します。以上です。

第 5分区 IM実行委員長

西村 有一 様

● 鉾田RCより、40周年記念式典案内状受理
● 笠間RCより2/2日移動例会のお知らせ受理

理

事

会

報

告



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

そ れ は 真 実 か？　そ れ は み ん な に 公 平 か？　そ れ は 好 意 と 友 情 を 更 に 深 め る か？　そ れ は み ん な の た め に な る か？

お客様

　輝かしい新年を迎えられた皆様方、明けましておめでとうござ

います。皆様にとって素晴らしい年であります様、心よりお祈り

致します。今年もどうぞよろしく御願い致します。

また、昨年中は大変お世話になり上期を無事終了できました事、

厚く御礼申し上げます。

　私の年度もあっという間に半年が過ぎてしまいましたが、上期

はクラブの一大イベントであるガバナー公式訪問も、会長さんを

始め会員皆様方のご尽力により盛大に開催できました事を、心よ

りお喜び申し上げます。そしてクラブ内に於いての奉仕活動も順

調に進めておられるかと思いますので引き続き目標に沿って実

行されることをご期待申し上げます。下期に於いても、会長さん

を中心に活気溢れるクラブ活動・運営されることを強く切望しま

す。

　さて、2月18日には第5分区のインターシティーミーティン

グが開催されますので皆様多数のご参加を宜しくお願い致しま

す。最後になりますが、残りの半年間も皆様方の更なるご支援・

ご協力宜しくお願い申し上げます。

国際ロータリー第 2820 地区
第 5分区ガバナー補佐

坂入 功 様

第 5 分区 坂入ガバナー補佐、西村 IM 実行委員長よ

うこそお出で下さいました。IM 宜しくお願い致しま

す。

坂入ガバナー補佐、西村 IM 実行委員長ようこそお出

で下さいました。

坂入ガバナー補佐、西村委員長御苦労様です。IM の

大成功を祈って。

第2820地区第5分区坂入ガバナー補佐、御一行を

お迎えして。

坂入アシスタントガバナー、西村 IM 実行委員長よう

こそ。来る 18 日の IM の成功を願いつつ楽しみにし

ています。

坂入ガバナー補佐、西村 IM 実行委員長ようこそお出

で下さいました。御指導宜しくお願い致します。

坂入ガバナー補佐、西村IM実行委員長さんようこそ、

御苦労様です。IMの御盛会を御祈念申し上げます。

加藤 昌美さん

渡辺 進さん

浜野 紘嗣さん

大林 稔さん

奥沢 裕二さん

新井 雅勝さん

小林 一彦さん

スマイルBOX　                      小島 ゆり 委員長

白井 信行さん

新井 利平さん

諏訪 哲也さん

小薬 拓巳さん

溝口 明洋さん

小島 ゆりさん

篠原 智さま

坂入さん、西村さんようこそ！

坂入ガバナー補佐、西村 IM実行委員長の来訪を記念

して。

坂入 AG と西村 IM 実行委員長さまようこそいらっ

しゃいました。

坂入ガバナー補佐様、西村 IM 実行委員長ようこそお

いで下さいました。

ガバナー補佐 坂入様、IM 実行委員長 西村様、よう

こそお出で下さいました。IM よろしく御願い致しま

す。

お正月から孫の誕生を願して禁酒をしていましたが、

昨日やっと解禁となりました。美人3姉妹にカンパイ。

ガバナー補佐 坂入様、IM 実行委員長 西村様、よう

こそお越し下さいました。

本日の合計　 71,000円 / 累計 1,113,000円

出席報告　                                     佐藤 昭 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

40338452/1

■ メークアップ
月   日 メークアップ場所 氏  名

1月26日
下館ロータ
アクトクラブ

溝口 明洋さん
押田 浩さん

1月会員誕生

おめでとうございます
岩崎 晴男さん

1月18日

1月20日

2月4日

2月6日

日向野 陽さん

ガバナー事務所

ガバナー事務所

第4分区IM

ガバナー事務所


